# 常

#### 鹿屋市立南小学校 学校便り

# 南の風

#### 令和6年度 6月号 **創立151周年**

~風は南から~

http://www.edu-kanoya.net/edu/minami\_es/

# 笑顔は力だ 目 「あかるく かしこく たくましく」

校長 猪野 祐介

春の一日遠足。南町のバス停から乗り込んだ子どもたちをバスの外からパチリ(右写真)。いい笑顔です。子どもたちの笑顔の写真を探しながら、データを検索していると探している私の顔も知らず知らずのうちにほころんでいました。

6月の全校朝会である実験をしました。「笑顔が伝染するか」の実験です。協力すると手を上げてくれた5年生の男子児童に、私と向かい合って立ってもらいました。 私は、ただただ意味なく大笑いするだけ、さてその子は 笑わずにいられるでしょうかという実験。



実験は大成功。笑顔はうつりました。その男の子だけでなく、見ていた子どもたちのほとんどが笑っていました。

私たち大人は、なぜ日々悩みながらああでもない、こうでもないと子どもたちと真剣に向き合っているのでしょうか。私たち親は、子どもたちにどうなってほしいと願っているのでしょうか。 私たち教師が、今よりもっと指導力を磨きたいと常に願っているのはなぜでしょう。

それは、目の前の子どもたちに幸せな入生を送ってましいからです。そして、「笑顔」は、そのための心強い武器になります。笑顔は、自分も救いますが、他者までも幸せにします。笑顔は伝染しますから。

よく笑う子に育てたいものです。

人間だけが持つ複雑な表情筋の存在とか、母親の笑顔が赤ちゃんに与える影響についての実験 や笑うことによる免疫力向上など、笑うことのの意味や効能は多くの場で語られています。しか

し、ここで共に確かめ合いたいのは、次のことです。

「親がよく笑う家庭の子どもはよく笑う。」 「先生がよく笑う学校の子どもはよく笑う。」

子どもたちの幸せな人生のために、私たち大人がみんなで力を合わせて一緒に大笑いいたしましょう。



# きついプール掃除は楽しい

5月11日(土)は毎年恒例のプール掃除でした。9か月前に学習を終えたプールには、落ち葉がたくさん溜まっていました。子どもたちは、いよいよ始まる水泳学習が楽しみなようで、いつも以上に熱心に作業していました。

保護者の方々もたくさん道具を持って手伝いに来てく ださって助かりました。ありがとうございました。



【プールをたわしで掃除する様子】

#### 他己しょうかい



5月11日(土)のあったかタイムでは、友達の得意なことを聞いて紹介する活動をしました。他者を認める心を言葉で表現することができました。

#### 交通安全教室



5月16日(木)は交通安全教室でした。3年生以上は自転車に乗る決まりを学びながら校庭のコースで訓練しました。機敏な運転は難しそうでした。

#### 梅ちぎり



5月17日(金)に1・2 年生による梅ちぎりをしま した。自然の恵みを収穫す る楽しさを味わった活動で した。シロップ漬けで味わ えたでしょうか。

## コカリナの音色響くひととき

5月23日(木)は、ギター、カホン、コカリナで構成される音楽グループ、ココムーンペりさんを迎え芸術鑑賞会を開きました。コカリナはハンガリーでお土産として売られていた笛で、例えるなら木で作られた小さなオカリナといった楽器です。

子どもたちや地域の方々も実際にコカリナやカホンといった 太鼓のような楽器を演奏する体験ができました。

小鳥がさえずるような澄み切った音色が体育館に響き渡り, 心に染みるひとときとなりました。



【地域の方々も鑑賞会に参加】

## 7月の主な行事予定

- 1(月) スクールカウンセラー来校 小中一貫推進研修会(特)
- 3(水) 授業参観·学級PTA 学校保健委員会(心臟生講会)
- 4(木) クラブ活動(3~6年)
- 13(土) 土曜授業日(草取り・タニシヒリ)
- 14(日) 県民の日
- 15(月) 祝海の日
- 19(金)終業式

- **2 O (土)** わくわくアドベンチャーin屋久島 (~23日)
- 23(火) ほたる号
- 27(土) 育成会レク
- 30(火) 平和の花束2024



※ 教育相談期間

7月8日(月)~31日(水)担任が設定